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ASAMBLEA DE BARRIOS  

URKI  

FECHA 14-10-2014 

LUGAR: URKI 29 

HORA INICIO: 19:00 

 

CONSIDERACIONES PREVIAS: 

Afluencia escasa de los vecin@, 2 de los cuales no eran de la zona, sino de 

ERREBAL, ya que pensaban que era una asamblea para plantear 

problemáticas de la localidad en general. Además asistió 11 miembros de la 

asamblea PODEMOS AHAL DUGU DE EIBAR. 

CONCLUSIÓN: SE RECOGIÓ TODO TIPO DE PROBLEMÁTICA POR SU PARTE 

TANTO EN EL ÁMBITO LOCAL COMO DE LA ZONA DE URKI: 

1. Una de las asistentes se interesó por la problemática de ERREBAL, la 

antigua plaza del mercado. Comentó que después del concurso de ideas 

y proyectos realizado por el Ayuntamiento (en el que se presentaron 

alrededor de 40 o 50 proyectos distintos), éste eligió como viables 5 

proyectos y convocó una asamblea con los vecinos de la zona, para 

presentárselos y recabar su opinión. Reunión a la que asistió esta 

persona en concreto y según sus palabras, que intento reflejar de forma 

casi textual “la reunión acabó con la aseveración de los representantes 

del Ayto. allí presentes de que se llevaría a cabo la propuesta que el 

Ayuntamiento considerara más viable y más acorde con sus intereses, 

independientemente de la consideración de los allí asistentes”, esto 
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produjo un malestar e incomprensión de esta persona, sacando la 

conclusión personal de que esa reunión fue una pérdida de tiempo. Un@ 

componente de podemos le preguntó si era conocedora de que si esa 

impresión personal era compartida por el resto de ciudadan@s que 

concurrieron a la misma asamblea, y según sus palabras “la impresión 

generalizada es que el Ayuntamiento les había tomado el pelo”.  

2. Otra asistente (que pertenece a la asociación STOP DESHAUCIOS DEL 

BAJO DEBA y de enfermos de ALZHEIMER), nos pregunta si tenemos 

información sobre la ampliación del Campo de Ipurúa y la problemática 

que afecta a l@s vecin@s de la zona. PROCEDEMOS A INFORMARLES. 

3. Nos informan que las escaleras que dan al Birjiñape sufren muchas 

humedades, incluso goteras y lanzan la propuesta de la posibilidad de 

poner una rampa o “escaleras mecánicas” para acceder más fácil desde 

Toribio Etxeberría a Calbetón con ánimo de eliminar barreras 

arquitectónicas y así evitar toda la vuelta que tienen que dar personas 

con dificultades de deambulación. 

4. Nos advierten que el edificio del Rialto es de propiedad particular (creen 

que de el radiólogo GABILONDO) que lo arrienda al Ayuntamiento y 

creen que dicho contrato se acaba en breve. Se preguntan ¿qué va a 

pasar entonces? ¿Se renovará el contrato de arrendamiento o en caso 

contrario que ocurrirá con la problemática que ello supondría (desalojo 

de los puestos allí instalados, caseras, etc….)? 

YA CENTRANDONOS EN LA ZONA DE URKI PROPIAMENTE DICHA: 

1. Un compañero nuestro residente a su vez de este barrio, , informa a la 

asamblea de que en Polonia Etxeberría  entre los bloques 13 o 15 al 

19 hay una zona de propiedad municipal que alguna persona lo está 

utilizando como huerta de uso particular, lo que produce quejas entre 

algunos vecinos que son más partidarios, de que el Ayuntamiento lo 

habilite como zona verde. 

2. Por otro lado nos trasladan la información de que el cementerio está 

en una situación lamentable, bastante desmantelado, dando una 

imagen más tétrica de las connotaciones que supone un cementerio. 

Nos pregunta si ello es debido a que están haciendo alguna obra de 

desmantelación o de rehabilitación. (DUDAS QUE NO PODEMOS 

ACLARARLE POR NO DISPONER DE INFORMACIÓN AL RESPECTO) 

3. Al no producirse más intervenciones damos por terminada la 

asamblea. 


